

「野焼き」と「いも会食」

9月6日、土器の野焼きといも会食を行いました。野焼きは、郷土資料館と「江別土器の会」の皆様にご指導いただきました。実は、子どもたちは「あぶり」という乾燥作業までしか見ていませんが、給食の時間帯に、土器の会の皆さんは、土器に薪をかぶせて本格的な「野焼き」をしていてくれました。子どもたちの作業としては、「あぶり」のための土器の回転と、いも会食用にいもをペーパータオルとアルミホイルで包む作業、持ち帰り用のいもを袋に小分けする作業の3つを縦割り班ごとにローテーションして行いました。またかまど作りや薪運び、いも運びなどは、高学年を中心に頑張ってくれました。5時間目には、縦割り班ごとに集合して、全校で会食しました。給食をきちんと食べたあとでしたが、お代わり希望者が続出していました。各自でトッピングを用意するなど、ご協力に感謝いたします。



5・6年生合同で「修学旅行」へ

一昨年度より、修学旅行と宿泊学習を隔年・5、6年生合同で実施しています。合同にすることで、バス代が単純に半額になること、宿泊を伴うため引率教諭が複数（できれば男女）いる方が望ましい事が主な理由です。初日は小樽市内での班別に体験学習と昼食、午後からは尻別川でラフティング体験の後、ルスツリゾートに宿泊。二日目は、ルスツリゾートで班別行動。昼食後は、好みのアトラクションなどに応じて組み替えた班で行動しました。

